	REQUIREMENTS FOR THE PACKING

The packing must satisfy the following criteria:

1. Protection against mechanical stresses and damage:

· crushing forces due to stacking
· gravitational forces in a horizontal direction

· forces arising from vibrational loads

· forces caused by sloping loads

2. Protection against corrosion due to the effects of relative humidity and climatic factors

3. Protection against environmental factors (industrial exhausts, salt in the air, rain, snow, etc.)

4. Protection against theft

5. Suitable for lifting and forwarding equipment (Unit Load Concept)

6. Possible frequent reloading and retransferring

7. Shipment over poor roads

8. Economy of volume

9. Protection of environment when handling hazardous material

10. Capability of recycling

2.2
STRUCTURE OF THE CASE

The design and construction of the cases are as shown on the drawings below.

Side walls, face-end walls, and floors are made of Swiss wood.

Wood thicknesses according to the instructions of the case manufacturer.


	ТРЕБОВАНИЕ К УПАКОВКЕ
Упаковка должна соответствовать следующим параметрам:

1. Защищать от механического напряжения и повреждений в результате:

· Ударных нагрузок

· Статических нагрузок

· Вибрации

· Динамических нагрузок

2. Защищать от коррозии в вызванной воздействием относительной влажности и других климатических факторов.

3. Защищать от влияния фактора окружающей среды (промышленных отходов, соленого воздуха, дождя, снега и т.д.)

4. Защищать от несанкционированного проникновения

5. Быть пригодной для подъемно-транспортных машин (Unit Load Concept)

6. Быть пригодной для частых погрузок и перемещений

7. Быть пригодной для транспортировки груза по плохим дорогам

8. Максимально подходить по размеру груза

9. Защищать  окружающую среду, если грузом является опасное вещество 

10. Легко утилизироваться

2.2 Схема контейнера

1. Чертеж и устройство контейнера представлены на рисунке (рис. Х)

2. Боковые стенки, стенки сопряженные с ними и основание сделаны из швейцарского дерева.

3. Толщина дерева соответствует  требованиям производителя контейнера.


